

Cuba exprime son intérêt pour le renforcement des relations d'affaires et la coopération avec l'Inde

Image not found or type unknown

New Delhi, 8 avril (RHC) L'ambassadeur de Cuba en Inde, Alejandro Simancas, a souligné samedi dans la ville de Kohima la volonté de renforcer les relations bilatérales de coopération et dans le domaine des affaires avec la nation asiatique.

Lors de son intervention au forum d'affaires "B20", le diplomate a exprimé son intérêt au travail en faveur du renforcement de ces liens, en particulier avec l'État du Nagaland, où se trouve la ville siège de l'événement.

Devant le ministre d'État aux Affaires extérieures, Rajkumar Ranjan Singh, et le ministre en chef du Nagaland, Neiphiu Rio, qui présidaient la réunion, Simancas a souligné les liens entre les deux pays, qu'il a qualifiés d'historiques et d'amicaux.

Le représentant de la nation caribéenne a également remercié les autorités et la population du territoire pour leur hospitalité.

Lors de sa participation au forum d'affaires, le diplomate a rencontré des fonctionnaires, des hommes d'affaires et des représentants d'organisations locales.

Les relations entre l'Inde et Cuba, qualifiées d'excellentes, remontent à 1959, lorsque le pays d'Asie du Sud-Est a été l'un des premiers à reconnaître la Révolution naissante (Source/PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/319079-cuba-exprime-son-interet-pour-le-renforcement-les-relations-daffaires-et-la-cooperation-avec-linde>



Radio Habana Cuba